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 阿杜dupreeh赛后采访：队伍的进攻有一些拉胯
需要在这方面好好总结

 

在IEM卡托维兹第四比赛日的赛事中，Vitality击败fnatic锁定一个淘汰赛
名额。赛后，dupreeh接受了外媒的专访，他专门就队伍的表现和淘汰赛
的期待回答了相关话题：

Q：作为
为数不多参加全部IEM卡托维兹赛事的选手，能再次站在这个舞台上，
你感觉如何？

当然很骄傲，事实上来到波兰之前我还不知道这件事，要知道卡托维兹
对于CSGO来说是一块传奇的场地，我个人也有许多美好的回忆在这里
发生，所以能再次回到这里，我很荣幸。
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Q：这是你第二次作为Vitality的选手参加IEM卡托维兹的比赛，去年的比
赛成绩并不理想，你们未能进入淘汰赛，今年你们有什么期待？

相比去年，今年我们已经闯入了八强，所以这是一个进步。至于期待，
我们肯定是想走的更远一些，进入八强只是第一步，希望我们可以在此
前的基础上继续查漏补缺，继续提高自己，在八强赛中打出高水平的比
赛。

Q：Spinx在此前的采访中称，他是Vitality长期以来一直在寻找解决方案
，你认同他的说法吗？

Spinx的加入的确帮助我们解决了一些位置分配方面的问题，他和ZywOo
是目前队伍中的明星选手，剩下的选手要做的就是给他们提供闪光的机
会，让他们尽情发挥，这样比赛会变得简单很多。从现在的比赛内容来
看，Spinx的融入做的非常不错，他已经适应了我们的打法和体系，很高
兴我们能在巴黎Major之前完成磨合。

Q：昨天结束的这场和fnatic的比赛，赛前你期待什么样的结果？

Fantic的成长很快，而且队伍的结构很合理，他们队中既有Krimz这样有
经验的选手把舵，也有像roeJ和nicoodoz这样的年轻选手挑大梁，还别忘
了Fashr。另外，mezii在指挥这个位置上的发挥超出了我的预期，他是一
个很强的刚强型指挥，队伍在他的领导下，通过过去几个月的比赛，成
长了很多，所以在赛前我就知道这会是一场艰苦的较量，而事实也是如
此，很高兴我们最终顶住压力，笑到了最后。
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Q：在这场比赛之前，fnatic在Overpass上保持着100%的胜率，你们赛前
知道吗？

当然，我们知道对手在这张地图上肯定有一些绝活，但是另一方面我们
对这张图也有着极高的自信，所以并不惧怕让对手选择这张图。比赛的
结果也印证，我们的自信是有原因的，大家为这个结果感到高兴。

Q：但这张地图的过程并非一帆风顺，你们在比赛的最后阶段略显挣扎
，不能很快终结对手，这期间发生了什么？

队伍的进攻有一些拉胯，我个人感觉尤其明显，队伍没有形成联动，即
使赢下一些回合，大多也都是依靠着个人能力。回去之后，我们需要在
这方面好好总结。

Q：apEX在今天的比赛中非常亢奋，我看他几乎每回合结束之后都会大
喊大叫，相信这也是对你们的激励吧？

还是要具体看他喊什么，如果他喊出了你打得不好的地方，这对于任何
选手来说都像是从睡梦中惊醒一般，这说明你需要振奋精神，集中精力
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把分内的事前做好。

Q：你们的下一场比赛将会在Spodek体育场内进行，还有什么想和观众
说的吗？

Spodek的气氛非常好，很高兴能再次回到这块熟悉的场地，我在那里曾
经两次举起冠军奖杯，如果能再次登顶，那自然是极好的。

Q：本届比赛除了Vitality之外，NAVI和G2的状态也十分火热，你觉得Vit
ality有能力和他们一较高下吗？

我觉得大家都有机会，可能G2的机会会大一些，毕竟他们刚刚拿下了BL
AST世界总决赛的冠军，状态都调整的十分到位，比赛中的表现也十分
抢眼，但机会还是留给有准备的人，每支队伍都有机会。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16759211967767.html
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